



あおい

郡山市立守山小学校
令和3年4月16日
学校だより No. 2
4月16日現在児童数 386名

【児童・教職員・保護者の合い言葉】 2021スローガン 「あいさつ 笑顔 日本一」

<守山の教育 2021> 「1年生を迎える会」～在校生全員で入学をお祝いしました！～

「1年生を迎える会」 在校生全員で入学のお祝いと歓迎の意を伝えました！ 三密回避のためにZoomミーティングで各学級へLIVE配信！

4月14日（水）に体育館で、6年生の企画・運営により、2年生から6年生の在校生から1年生へ「入学おめでとう」「ようこそ守山小学校へ」の入学のお祝いと歓迎の思いを伝える「1年生を迎える会」を開催しました。

体育館には1年生と6年生が入り、2年生から6年生までが学年ごとに入れ替わっての発表を行いました。楽しさと嬉しさで笑顔一杯になり、音楽やダンスに合わせて踊り出す1年生の姿が多く見られました。これらの様子をZoomミーティングで2学年から5学年の各学級にLIVE配信し、各学級では大型テレビでその様子を視聴することで、他の学年の発表を楽しみました。

まさに、各学年の在校生が自ら計画し、チームとして心をつなげて表現する中で、1年生に対してお兄さん・お姉さんからの優しさに満ちたメッセージを伝えることができました。「1年生を迎える会」は、守山小学校創立148周年・令和3年度のスタートに当たり、楽しい学校をみんなで作っていきこうという守山っ子の思いを高めた素晴らしい時間となりました。



1年生体育館入場



6年生からの歓迎の言葉



2年生による発表



2年生：あさがおの種プレゼント



3年生による発表



4年生による発表



5年生による発表



6年生による鼓笛演奏



1年生からの御礼の言葉

校地内における「歩車分離」を今年度も継続します！確認願います！

このことについて、保護者や地域の皆様のご理解とご協力により令和2年7月30日から「校地内における車の一方通行による歩車分離」を行い、登下校時の安全確保と交通事故防止に取り組んで参りました。お陰様で、校地内における交通事故や送迎の際の交通渋滞等もなく今日まで至っている状況にあり、感謝申し上げます。

児童の登下校は、徒歩による通学を原則としていますが、体調不良等により車で送迎をする場合については、今年度も「校地内における車の一方通行による歩車分離」と「最徐行」を継続し、通学路の安全確保に一層取り組んで参りたいと思います。

そこで、再度のお願いと確認事項です。

- 校舎東トイレ改修工事は終了しましたが、東校舎裏は給食食材搬入車、ごみ収集車、教職員の車等の出入りがある現状です。そのため、大供と細田方部の児童、児童クラブ利用の児童、車で送迎された児童は、東校舎裏を通らずに、現在の経路と同様に校庭側児童出入口を利用することとします。
- 送迎の際に、国道49号線バス停での乗降車は大変危険であり、しないよう徹底願います。本日、R3.4.16 付けで「登下校時の児童の車による送迎のルールについて」を文書及びマチコミメールでお知らせしましたので、ご理解とご協力をお願いします。



また、金沢方部と東山ヒルズ4方部の児童が通学路としている東山ヒルズ南側の市道 金沢・守山線における雪道でのスリップ事故を踏まえ、2月19日（金）から3月31（水）まで迂回路による通学路の一部変更をして参りました。春本番となり、今後凍結はないと判断し、4月19日（月）からは通学路の一部変更を解除し、これまでの通学路により登下校することとします。詳細については、本日、R3.4.16 付けのマチコミメールのお知らせをご覧ください。

デジタル健康観察アプリ「LEBER for School」導入のお知らせ！

新型コロナウイルス感染拡大防止策として、健康観察記録表への毎朝の検温結果や風邪症状等の有無の記入・押印・提出をお願いしているところですが、現在、スマートフォン用デジタル健康観察アプリ・リーバー（LEBER）を5月1日（土）より本校全児童と全教職員を対象に導入・活用するための準備を進めております。このアプリにより毎朝7時の体温・体調・出欠席をスマホで一瞬に入力でき、学校へ報告することで、電話による欠席の連絡は不要となります。現在使用している健康観察記録表は4月末日で終了する予定でおります。経費は児童一人当たり月10円で毎月の学級費から支出し新たな集金はありません。このアプリの導入のお知らせと登録・利用方法のリーフレットを全児童対象に4月20日（火）付けで配付しますので、ご理解とご協力をいただき、登録作業を進めてくださいますようお願いいたします。

